

## **Bio Farma Raih Penghargaan Keberlanjutan (Sustainability Report)**

✘(Jakarta 15/12) Menutup tahun 2015, PT Bio Farma (Persero) meraih penghargaan Runner Up I Kategori Manufaktur dalam ajang penghargaan Sustainability Report/Laporan Keberlanjutan Award 2015 dari National Center for Sustainability Reporting (NCSR). Penghargaan Kedua yang diterima oleh Bio Farma sejak tahun 2014 merupakan hasil pelaporan Sustainability Report yang mengacu pada standar Baku Global Reporting Initiative (GRI) versi 4, yang meliputi aspek ekonomi, sosial dan lingkungan. Penghargaan yang diserahkan oleh Ketua Dewan Juri Sustainability Award 2015 Sarwono Kusumaatmadja, diterima oleh Direktur Produksi Bio Farma, Juliman pada tanggal 15 Desember 2015 di Jakarta.

Juliman mengatakan Bio Farma merupakan satu - satunya perusahaan di Indonesia, yang sudah tergabung dalam Organization Stakeholder (OS) GRI Belanda, sebagai bukti komitmen penerapan keberlanjutan dan khususnya sustainability development, "Peghargaan ini merupakan hasil penerapan GCG yang berkelanjutan, dimana Bio Farma mengukur, mengungkapkan (disclose), serta berupaya untuk menjadi perusahaan yang akuntabel bagi seluruh pemangku kepentingan (stakeholders) untuk tujuan kinerja perusahaan menuju pembangunan yang berkelanjutan dan bisa terus berkembang di masa - masa mendatang, ungkap Juliman. Juliman menambahkan dengan adanya Reporting ini, diharapkan perusahaan dapat berkembang secara berkelanjutan (sustainable growth) yang didasarkan atas etika bisnis (business ethics).

N.Nurlaela

### **Head of Corporate Communications Dept.**

PT Bio Farma (Persero)

Telp : 022 203 3755

Fax : 022 204 1306

E-mail : corcom@biofarma.co.id[:en]

(Jakarta 15/12) Menutup tahun 2015, PT Bio Farma (Persero) meraih penghargaan Runner Up I Kategori Manufaktur dalam ajang penghargaan Sustainability Report/Laporan Keberlanjutan Award 2015 dari National Center for Sustainability Reporting (NCSR). Penghargaan Kedua yang diterima oleh Bio Farma sejak tahun 2014 merupakan hasil pelaporan Sustainability Report yang mengacu pada standar Baku Global Reporting Initiative (GRI) versi 4, yang meliputi aspek ekonomi, sosial dan lingkungan. Penghargaan yang diserahkan oleh Ketua Dewan Juri Sustainability Award 2015 Sarwono Kusumaatmadja, diterima oleh Direktur Produksi Bio Farma, Juliman pada tanggal 15 Desember 2015 di Jakarta.

Juliman mengatakan Bio Farma merupakan satu - satunya perusahaan di Indonesia, yang sudah tergabung dalam Organization Stakeholder (OS) GRI Belanda, sebagai bukti komitmen penerapan keberlanjutan dan khususnya sustainability development, "Peghargaan ini merupakan hasil penerapan GCG yang berkelanjutan, dimana Bio Farma mengukur, mengungkapkan (disclose), serta berupaya untuk menjadi perusahaan yang akuntabel bagi seluruh pemangku kepentingan (stakeholders) untuk tujuan kinerja perusahaan menuju pembangunan yang berkelanjutan dan bisa terus berkembang di masa - masa mendatang, ungkap Juliman. Juliman menambahkan dengan adanya Reporting ini, diharapkan perusahaan dapat berkembang secara berkelanjutan (sustainable

growth) yang didasarkan atas etika bisnis (business ethics).

N.Nurlaela

**Head of Corporate Communications Dept.**

PT Bio Farma (Persero)

Telp : 022 203 3755

Fax : 022 204 1306

E-mail : corcom@biofarma.co.id

[:]